

Mon fils présentait, à ce moment, les symptômes suivants : sensibilité de l'apophyse mastoïde et du lobe de l'oreille, suppuration fétide, abondante, contracture des muscles attachés à l'apophyse mastoïde, occasionnant l'inclinaison de la tête vers l'épaule gauche, douleurs aiguës, insomnie, amaigrissement général. L'organe malade était insensible au son d'un diapason appliqué sur le crâne, et aucun bruit de voix, aucune vibration n'étaient perçus par mon fils. « Une opération entraînant l'ablation des osselets était indiquée et deviendrait inévitable dans peu de temps. » Le certificat du Docteur X... , à cet effet, est aujourd'hui produit au *Bureau des Constatations*. En donnant ce certificat, le Docteur X... ajouta que l'opération présentait quelques incertitudes au point de vue de la mortalité, mais que, même en cas de succès sous ce rapport, la surdité pour toute la vie était absolument certaine.

Lorsque je fus ainsi fixé sur l'état de mon fils, je dis au Docteur X... , que je désirais maintenant porter le cas sur un terrain supérieur à celui de la science humaine ; que je professais la religion catholique, m'étant converti de l'anglicanisme, et que j'avais une grande dévotion à la Très Sainte Vierge, dévotion basée sur un sérieux examen des preuves de ses apparitions à Bernadette à la Grotte de Massabielle près de Lourdes, ainsi que des miracles indubitables obtenus par l'application de l'eau miraculeuse de la Grotte, en union avec la sainte messe et les prières des fidèles.

Le Docteur me répondit qu'évidemment, sur ces questions chirurgicales, je me plaçais à un autre point de vue que le sien, qu'il respectait pleinement mes convictions religieuses, mais, il me pria de ne pas perdre de temps, si je voulais mettre mes opinions à l'épreuve, car le danger pour la vie de mon fils deviendrait de jour en jour plus menaçant.

Je remerciai l'éminent chirurgien et me retirai. Le 14 mai dernier, j'obtins une promesse générale de prières dans plusieurs communautés religieuses ; l'offrande de la sainte messe par plusieurs prêtres, en union avec les prières faites, matin et soir, par mon fils et moi pendant neuf jours, en y ajoutant des applications d'eau de la Grotte, (dont j'ai toujours une provision chez moi), et des dévotions journalières à une petite Grotte en miniature que j'ai fait construire, il y a trois ans,